

HALLO KONGO e.V.

Einblicke und Ausblicke

Bei der Hauptversammlung am 05.05.2011 berichteten zwei Mitglieder des Vorstandes ausführlich über die Tätigkeit des Vereins in Deutschland und im Kongo sowie über die Zusammenarbeit mit unserer Partnerorganisation „Hand in Hand Congo“, die weiter intensiviert werden konnte.

Insbesondere wurde deutlich, dass die Arbeit in Deutschland in fruchtbarer Zusammenarbeit vieler Mitarbeiter geschieht und die Hilfe auch wirklich sinnvoll ankommt.

Daneben wurde ein Ausblick auf die zukünftigen Projekte gegeben. Hier wird das Projekt „ein Buch für jeden Schüler“ im Mittelpunkt stehen. Wir haben schon in der Ausgabe 10 darüber berichtet. Da es sicher noch einige Zeit dauern wird, jedem Schüler ausreichend Schulbücher zur Verfügung zu stellen, werden sich für die Übergangszeit zwei unserer Partnerschulen und die verschiedenen Parallelklassen die Schulbücher teilen. Spenden sind weiter willkommen.

Mehr zur Mitgliederversammlung und zu den Projekten unter www.hallo-kongo.de. Selbstverständlich können Sie den Tätigkeitsbericht auch schriftlich bekommen über **HALLO KONGO** e.V., Postfach 1232, 88684 Uhdingen-Mühlhofen oder Tel. 07392/7090964 (Birgit Schoenenberger)